

La réception du Siècle d'Or espagnol dans les pays de langue allemande

Couverture (PDF, 710.69 ko)

(https://celis.uca.fr/medias/fichier/cover-kappes-platelle_1641217103878-pdf)

LA RÉCEPTION DU SIÈCLE D'OR ESPAGNOL DANS LES PAYS DE LANGUE ALLEMANDE

Sous la direction de
Morgane Kappès-Le Moing et Fanny Platelle



Königshausen & Neumann

Publication sous la direction de Morgane Kappès-Le Moing et Fanny Platelle

Cette publication est soutenue par le CELIS

Cet ouvrage collectif étudie la chronologie, les formes et les enjeux de la réception du Siècle d'Or dans les pays de langue allemande : certaines périodes et certains genres se sont-ils révélés particulièrement propices à ces échanges ? Dans quel contexte politique et culturel ? Qui sont les médiateurs favorisant cette réception et quelles images de l'autre pays ont-ils transmises dans leurs œuvres ? Quelles fonctions la réception du Siècle d'Or a-t-elle eues et quelle en a été la fécondité ? Le vaste empan chronologique, la perspective multiculturelle et l'approche pluridisciplinaire permettent à la fois d'éclairer sur le long terme l'histoire de la réception du Siècle d'Or espagnol dans les pays de langue allemande et de définir les enjeux spécifiques à chaque période, genre ou auteur. Le volume révèle la durabilité, la richesse et la fécondité de cette réception.

Voici le lien vers l'éditeur : https://www.verlag-koenigshausen-neumann.de/product_info.php/info/p10105_La-r--ception-du-Si--cle-d---Or-espagnol-dans-les-pays-de-langue-allemande-.html(https://www.verlag-koenigshausen-neumann.de/product_info.php/info/p10105_La-r--ception-du-Si--cle-d---Or-espagnol-dans-les-pays-de-langue-allemande-.html)

▸ **Dates**

Créé le 3 janvier 2022

▸ **Éditeur**

Würzburg, Königshausen & Neumann, 2022, 326 p.

ISBN: 978-3-8260-7255-0

Prix : 49,80 euros

<https://celis.uca.fr/production-scientifique/publications/ouvrages-collectifs/2022/la-reception-du-siecle-dor-espagnol-dans-les-pays-de-langue-allemande>(<https://celis.uca.fr/production-scientifique/publications/ouvrages-collectifs/2022/la-reception-du-siecle-dor-espagnol-dans-les-pays-de-langue-allemande>)